



# きりん組だより 12月

2024.12 尚徳福社会 坂戸保育園

今年の秋は暖かいどころか暑い日が続いていたのに、急に寒くなり体調管理が難しいですね。今年もあつわすかとなりました、みなさまにとってはどのような1年でしたでしょうか？寒さの中、元気に走り回る子どもたちの姿にこの1年での成長を感じます。

発表会では、緊張してこわばった顔もありましたが、終わるとやり遂げた達成感でとびっきりの笑顔になっていました。



## お散歩

きりん組だけでお散歩に出掛ける機会が増えてきました。歩きながら景色を見たり、色づいた木の葉に気付いたりしていろんな話をしています。

先日は緑の小道のイチョウが黄色く輝いていて、公園に行く前に寄り道をしました。黄色いじゅうたんの上を歩きながら見上げると上も黄色。「わあ、すごいね！」と喜んでいました。

公園では危険が無いようにお約束をします。どうしてもその約束があるのかを理解して、きちんと守ってられています。なので、公園の遊具を使っても心配することなく、目一杯楽しんで遊んでいます。

滑り台に夢中になってエンドレス…延々と階段を登って疲れ知らずのきりん組です。今度はどこに行こうかのリクエストがいっぱいですが、どこに行っても喜んでいきます。

## クッキング

今月はおにぎり作りとケーキデコレーションです。

先日のおにぎりは二回目ということもあり自分の好きな具材を入れて作ります。栄養士さんが子どもの喜びそうな具材ということでマヨネーズコーンを用意してくれたのですが、ポロポロと崩れてしまい、食べるのに苦戦していました。それでも味は絶品だったようで口いっぱいにはおぼっていました。

24日のおやつは、カステラにフルーツとホイップクリームを自分で飾り付けて、プチクリスマスパーティーを楽しみました。



## 手洗い

先日の手洗い集会では袴田先生のお話と手洗いのビデオを見ました。給食前に早速指の間や手の甲をキレイに洗っていました。

急いでいると泡をつけてそのまま流してしまい手が濡れただけ、ペーパータオルを丸めただけで手がビショビショのまま、なんてことが多々あります。

手洗いうがいの大事な季節、感染症対策に是非おうちでも声をかけてください。



## お知らせ

- ・今週末は上履きを持ち帰りお洗濯、サイズの確認をお願いします。
- ・衣類かごとロッカーの中の確認をお願いします。作品などが残っているのでお子さまと相談して持ち帰りください。

※年末年始のお休み御家族で楽しく過ごされることと思います。新年に元気な顔をお待ちしております。

よいお年をお迎えください。

